

BOLETÍN No. 568 ->>

Durante una ceremonia especial, rindieron protesta para ratificar su compromiso por los valores universales y profesionales que orientarán su desempeño.

Como parte de las actividades de fin de semestre en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, 33 nuevos médicos veterinarios zootecnistas rindieron protesta ante la comunidad del Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) para hacer patente su compromiso de desempeñarse con calidad, ética y humanismo.

Al respecto, Raúl Ortiz Martínez, decano del CCA, manifestó que esta protesta que rinden los recién egresados es un acto mediante el cual ratifican que, durante su ejercicio profesional, enaltecerán diferentes valores y actitudes en beneficio de la sociedad, como el mantenerse en constante actualización para responder a las necesidades de su ámbito, procurar utilizar las técnicas más adecuadas para la producción de alimentos y preservar la salud de los animales que, finalmente, impacta en la protección de la salud humana.

De igual manera, Ortiz Martínez señaló que estos eventos permiten forjar un sentido de pertenencia a un gremio que les haga actuar de manera colectiva por el bien de su comunidad, por lo cual deben respetarse y apoyarse mutuamente.

En este sentido, señaló que es importante hacer recordar a los nuevos colegas que, además del marco que les regula en lo legal y ético, dentro del gremio de los médicos veterinarios zootecnistas existen códigos que deben hacerse propios para respetarlos y promoverlos, por lo que les exhortó siempre mantener en alto el nombre de su Alma Máter así como de su profesión a lo largo de su trayectoria.

Por otra parte, apuntó que aunque los retos para esta disciplina son desafiantes, también deben representar un aliciente para la superación y actualización académica permanente, pues es necesario que estén capacitados para responder a las necesidades de su contexto, como la producción de alimentos con un bajo impacto ambiental y proveer a la sociedad de servicios que retribuyan finalmente en una mejor calidad de vida.

Cabe mencionar que durante este evento también estuvieron presentes integrantes de la comisión ejecutiva del CCA, profesores, investigadores, alumnos, así como familiares y amigos de los recién egresados de la carrera de Médico Veterinario y Zootecnista.

